



Alejandro Davidovich Fokina en finale du Masters 1000 de Monte-Carlo après sa victoire contre Grigor Dimitrov

L'Espagnol Alejandro Davidovich Fokina a gagné sa place pour la finale du Masters 1000 de Monte-Carlo, sa première sur le circuit, en dominant en demi-finale le Bulgare Grigor Dimitrov (6-4, 6-7 [2], 6-3). Il retrouvera dimanche le vainqueur du choc entre Stefanos Tsitsipas et Alexander Zverev.

C'est bien évidemment la surprise du chef mais Alejandro Davidovich Fokina n'a pas volé sa place en finale du premier Masters 1000 sur terre battue de la saison. Durant sa semaine monégasque, le 46e joueur mondial avait déjà [estourbi Novak Djokovic \(numéro 1 mondial\)](#), David Goffin (gagnant à Marrakech) et Taylor Fritz (vainqueur à Indian Wells), soit une bien respectable carte de visite. Samedi, sur le central du MCCC, il a éliminé un ancien vainqueur du Masters, Grigor Dimitrov, 6-4, 6-7 (2), 6-3, en 2h43.

Quart de finaliste à Roland-Garros l'an passé, l'Espagnol (22 ans) se qualifie ainsi pour la toute première finale de sa carrière, après trois échecs en demies à Estoril 2019 et 2021, et Cologne 2020. Une grande première, qui plus est dans un Masters 1000 : l'endroit et le moment sont idéalement choisis.

Grigor Dimitrov a perdu à Monte Carlo sa septième demi-finale de Masters 1000 sur huit disputées. Son

seul succès remonte à Cincinnati 2017. Un tournoi qu'il avait ensuite remporté.

Un scénario à rallonge

Pour réussir cette perf, Davidovich Fokina a dû s'extraire d'un trou d'air assez similaire à celui vécu par Stefanos Tsitsipas, vendredi, en quart de finale. Il servit en effet pour le match (à 6-4, 5-4) mais, pris par l'émotion, commit un jeu catastrophique en se débarrassant trop rapidement de la balle. Les nerfs avaient pris le dessus.

Jusqu'alors bien effacé, beaucoup trop neutre dans ses intentions pour se monter dangereux, Dimitrov entra enfin dans la partie. Il fit main basse sur le tie-break (où Davidovich Fokina commit six fautes d'affilée...) avant de se détacher 2-0 dans la dernière manche. Mieux, le Bulgare se procura ensuite quatre balles de double break.

Mais, dans ce jeu sous haute tension long de quatorze minutes, l'Espagnol les effaça. Puis domina clairement la fin de match en retrouvant ses jambes et son punch en coup droit. Il affrontera dimanche le vainqueur de la seconde demie, [entre Alexander Zverev et Stefanos Tsitsipas](#).

[Read More](#)
